

Waldhof gewinnt Landesentscheid

Beste Siedlergemeinschaft in Hessen – Bald geht es auf Bundesebene weiter

VON LUTZ HERZOG

Helsa – Im Mai hieß die HNA-Überschrift noch: Waldhof will Landessieger werden – fünf Monate später sind die Anstrengungen und Bemühungen der Siedlergemeinschaft Waldhof belohnt worden. Sie sind die beste Siedlergemeinschaft in Hessen. Damals kam die vierköpfige Jury nach Waldhof und begutachtete die Siedlung nach verschiedenen Kriterien. Dieser Termin hat offenbar bei der Jury einen nachhaltigen Eindruck hinterlassen. Kurzlich fand für alle fünf beteiligten Siedlergemeinschaften die Siegerehrung in Darmstadt statt und die Waldhöfer wurden mit dem ersten Platz belohnt.

Die Freude über den Sieg war so groß, dass die vier Vertreter aus Waldhof, die an der Siegerehrung in Darmstadt teilnahmen, auf der Rückfahrt noch im Auto per Telefon eine spontane Siegesfeier im Vereinshaus organisierten. Als sie dann am späten Nachmittag in Waldhof ein-



So sehen Sieger aus: Eine spontane Siegesfeier am Vereinsheim organisierten die Dahmegebliebenen. Mit Urkunde Alfred Berger und neben ihm Katie Werner, die die Siegesurkunde aus Darmstadt mit brachten.
Foto: LUTZ HERZOG

neut ein Bewertungsteam“, weiß Werner. „Durch den Landessieg sind wir für die Teilnahme am Bundeswettbewerb qualifiziert und wir wollen uns dieser Herausforderung stellen, auch wenn wir gegen starke Mitbewerber antreten müssen“, sagte Werner zuversichtlich. „Vorstellen brauchen wir uns nicht.“ Um auch weiterhin zu überzeugen, will die Siedlergemeinschaft am Vereinsheim eine feste Holzunterkunft aufstellen und auch der Spielplatz soll attraktiver werden. Eine wetterfeste Unterkunft mit Sitzen und Tischen aus Paletten sollen bis zum nächsten Bewertungsbesuch fertig sein. Die Anregung der Jury, mehr Hochbeete und noch mehr Blumen zu pflanzen, will man ebenfalls umsetzen.

plus

Die Gäste am Vereinsheim stimmten sich derweil mit den Rufen: „Berlin, Berlin – wir fahren nach Berlin!“ schon mal auf die kommenden Ereignisse ein. Das Dauern drücken kann also weitgehend. „Im Mai 2020 kommt er-

Minister für Wirtschaft, Energie, Verkehr und Landesentwicklung, ließ es sich im Laufe der Veranstaltung nicht nehmen, per Videobotschaft seine Glückwünsche an die Waldhöfer zu übermitteln. Auf den Lorbeeren des Landessieges wollen sich die Siegesurkunde aus Darmstadt mit brachten.

berichtete Katie Werner, Vorsitzende der Siedlergemeinschaft, begeistert. „Es fielen viele anerkennende und lobende Worte über unsere gemeinsamen Anstrengungen, die Siedlung zu erhalten, auszubauen und liebenswert zu machen.“ Und auch der Schirmherr der Veranstaltung, Tarek Al-Wazir, (Grüne)

– Natürlich war die Freude über den Sieg riesengroß“,